

Elecciones y TLCAN, “riesgo para estados en 2018”

—cartera@eluniversal.com.mx

Una renegociación desfavorable del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y un mayor gasto por las elecciones de 2018 son factores negativos en la calificación para los estados y municipios el año próximo, aseguró la calificadora Moody's.

“El riesgo de una renegociación desfavorable del TLCAN pudiera perjudicar en mayor grado el PIB de los estados exportadores y que dependen más de la Inversión Extranjera Directa”, dijo la agencia.

En un estudio sobre la perspectiva de gobiernos regionales en 2018, Moody's destacó que las entidades con mayores afectaciones serían Chihuahua, Baja California y Nuevo León, ante su dependencia de las exportaciones y el capital foráneo proveniente de EU.

Matthew Walter, analista de Moody's, explicó que si bien el escenario base de la calificadora es una negociación favorable del acuerdo, en caso contrario el impacto económico provocaría un retraso en inversiones.

En el caso de 2018, además del riesgo de mayor gasto corriente en torno al periodo electoral, también se ve como un factor negativo la continuidad de las políticas fiscales y de planeación en los cambios de administración.

Roxana Muñoz, analista de estados de Moody's, explicó que el gasto público se monitoreará, ante la tendencia observada en años anteriores de un mayor ejercicio ante los periodos electorales. ●